
Sozialpädiatrisches Zentrum in der Kinderklinik Sankt Augustin (SPZ) 
 
Vor dem Hintergrund der angekündigten Schließung des SPZ in der Kinderklinik Sankt Augustin 
teilten der Bürgermeister und Herr Lübken mit, dass von der Verwaltung alle Möglichkeiten 
ausgeschöpft werden, um den Fortbestand der Einrichtung zu sichern. 
 
Frau Jung dankte der Verwaltung für ihr bisheriges Handeln und bekundete ihr Bedauern 
angesichts von 500 Patienten und einer Wartezeit von 3 Monaten. Sie betonte dabei den Standort 
Sankt Augustin als Zentrum für die Kinderversorgung. 
 
 
 
Wegekreuz im Bereich Meindorfer Weg 
 
Auf Nachfrage von Herrn Köhler bestätigte Herr Schmitz, dass durch städtische Mitarbeiter zwei 
Linden an dem Wegekreuz gefällt worden seien. Die Fällung der Bäume erfolgte irrtümlich auf 
dem privaten Grundstück, da dieses schon seit Jahrzehnten von der Stadt gepflegt wird. 
Auf Grund des Zustandes der Bäume sei die Fällung erforderlich gewesen. Eine Ersatzpflanzung 
sei vorgesehen. 
 
Herr Köhler widersprach der Aussage, dass die Fällung auf Grund des Zustandes der Bäume 
erforderlich war. 
 
Da eine diesbezügliche Prüfung nicht im Rahmen der Ausschusssitzung erfolgen konnte, sagte 
der Bürgermeister eine nachträgliche Aufklärung zu. 


